

**ABSTRAK**

**Fauzul Muna NIM. 163011033 “Implementasi Metode Pembelajaran Tahfidh Pondok Tahfidh Yanbu’ul Qur’an 2 Muria”.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses metode pembelajaran tahfidh di Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria dan faktor penghambat dan pendukung santriyah dalam belajar dan menghafal Alqur’an di Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif, dimana penulis memaparkan data dari beberapa pendapat yang relevan dari berbagai sumber kemudian menganalisisnya. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun uji kredibilitas data dengan perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan, dan triangulasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini ditempuh dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Pembelajaran tahfidz al qur’an di Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria ini sudah baik. Ini dapat diketahui dari prestasi yang dicapai dan proses kegiatan yang dilaksanakan oleh santri dan usaha pengasuh maupun ustadzah yang selalu membimbing dan mendidik kepada para santri agar sesuai dengan tujuan Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria. Proses pembelajaran yang dilaksanakan oleh pengasuh maupun ustadz dan ustadzah yang selalu berusaha memberi arahan dan bimbingan kepada semua santri dengan pembelajaran yang diterapkan oleh Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria. Menghafal Alqur’an merupakan bentuk kegiatan yang menjadi pembelajaran inti di Pondok Tahfidh Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria, kegiatan ini berupa pengajaran, pembinaan, dan pembimbingan dalam segi tahfidz (hafalan) Alqur’an; 2) Faktor pendukung pembelajaran tahfidz al Qur’an di Pondok Tahfidz Putri Yanbu’ul Qur’an 2 Muria adalah motivasi berkala yang diberikan oleh pengasuh ataupun ustadzah pengajar tahfizh, semangat dan antusias santri. Niat yang benar, ta’dzim kepada guru dan ilmu, patuh pada tata tertib atau disiplin dan sikap dan karakter daripada ustadzah, sedangkan faktor penghambatnya adalah niat yang masih kurang pas, SDM ustadzah yang rendah, rasa malas dan waktu yang cukup sedikit.

**Kata Kunci :** *Metode Pembelajaran Tahfidz, Pondok Tahfidz Yanbu’ul Qur’an 2 Muria*